
 

 

 

 

 

 
Madame la Conseillère Municipale déléguée en charge des Clubs sportifs amateurs et du Handisport de la Ville de 
Toulouse, 
Monsieur le Président de la Ligue d’Occitanie, 
Monsieur le Président de l’Ariège, 
Monsieur le Commissaire aux Comptes, 
Mesdames, Messieurs, les Présidents de clubs, 
Mesdames, Messieurs, les Délégués, 
Chers Amis, 
 
Ce n’est pas sans une certaine émotion, mais surtout avec un immense plaisir que j’ouvre, cette Assemblée 
Générale Elective 2024 du Comité Départemental de Basketball de la Haute-Garonne. 
 
Chaque année qui passe voit son lot de disparitions, touchant profondément notre grande famille du basket. Cette 
saison sportive n’a pas échappé à la règle, et c'est avec une immense tristesse que nous avons appris le décès de 
Ludovic VATY. Le pivot, qui comptait neuf sélections avec les Bleus, est décédé d’une crise cardiaque survenue 
lors d’un entraînement avec son club, le TOAC Basket. 
Pour Ludovic VATY, je vous demande de bien vouloir lui consacrer nos pensées convergentes au cours d’un 
moment de silence. 
 
Les membres du bureau, du comité directeur et moi-même, sommes ravis de vous accueillir, ici, en ce lieu 
emblématique de Toulouse, le stadium.  Je voudrais vous remercier pour votre présence dans un contexte politique 
social particulier. 
  
En tant que Président du Comité, je souhaiterais vivement remercier aussi tous ceux qui ont contribué, lors de ce 
mandat, au bon fonctionnement de notre Comité, surtout grâce à toutes les personnes qui œuvrent 
bénévolement. Ils ont su, par leurs savoir-faire, leurs savoir-être, leur dévouement, leur faculté d’adaptation, leur 
disponibilité, faire évoluer le Comité, et participer à son rayonnement. Je voudrais, aussi et surtout, féliciter tous 
les bénévoles des clubs. 
 
Mes remerciements vont également à Madame JULIE PHARAMOND, conseillère municipale de la mairie de 
Toulouse, pour son soutien constant au comité départemental et aux associations sportives toulousaines. 
Madame PHARAMOND, veuillez transmettre à Monsieur MOUDENC, Maire de Toulouse, nos remerciements pour 
la mise à disposition gratuite du stadium ce week-end, permettant d’organiser l’Open Access Plus 3x3 et cette 
assemblée générale. 
 
Un grand merci, à Jean-Jacques DESSAINT, Président de la Ligue de Basket d’OCCITANIE, qui aujourd’hui soutient 
totalement le basket HAUT-GARONNAIS en son intégralité. Nous menons de manière croissante des projets 
communs qui se poursuivent. Pour que notre basket OCCITAN puisse continuer à grandir, la Haute-Garonne doit 
être au cœur des débats. Nous avons su en quatre saisons rétablir de véritables relations sincères et sportives 



 

 

entre nos deux structures. Nous sommes revenus de très loin, mais notre travail en étroite collaboration et notre 
véritable volonté nous ont permis d’atteindre ces objectifs. Le pari est gagné. Je souhaite sincèrement que ces 
relations perdurent lors de cette nouvelle mandature olympique. Merci à toi Jean-Jacques de nous faire confiance, 
pour ta sincérité et le grand Homme que tu es. Et félicitations Jean-Jacques, cher ami, pour ta réélection à la 
Présidence de la Ligue d’Occitanie. Le score que tu as obtenu prouve que la place que tu occupes est totalement 
légitime puisque presque 100 % des clubs d’Occitanie t’on choisit et cela me touche du fond du cœur car tu es une 
personne humble, sensible avec des valeurs énormes et sincères que la Ligue n’a jamais connu depuis que je suis 
élu au Comité, il y a déjà 20 ans. 
 
Merci à Jean-Pierre SIUTAT pour toutes les années passées ensemble qui a toujours été à nos côtés et qui a su 
aussi passer au-delà des différentes querelles entre la Haute-Garonne et la Ligue. Jean-Pierre était présent à 
l’Assemblée Générale de la Ligue, samedi dernier, et nous a annoncé sa retraite basket. Nous irons à la pêche 
ensemble dans les gaves de Pau. Au nom du Comité Directeur, je lui souhaite une bonne continuation et une 
bonne retraite professionnelle. 
 
Même s’ils ne sont pas présents aujourd’hui, je tenais à remercier le Conseil Départemental, le Conseil Régional, 
la Direction de la Jeunesse, du Sport et de la Cohésion Sociale, le mouvement sportif CDOS, CROS, le CREPS de 
Toulouse et la Caisse d’Epargne Midi-Pyrénées. 
 
Remerciements également au nouveau Président de l’Ariège, Monsieur Norbert CODINA. Nous lui souhaitons la 
bienvenue, ici à cette Assemblée Générale de la Haute-Garonne. Nous espérons que les liens seront aussi forts 
avec l’Ariège et qu’il sera comme Yves DESDOIT participer et partager activement toutes les actions techniques 
et sportives départementales. Nous souhaitons également à Yves DESDOIT une bonne retraite basket. 
 
Remerciement particulier à Intersport, représenté aujourd’hui par son commercial Maxime BOZONNET, partenaire 
depuis une saison sportive. Grâce à ce partenariat, tous les licenciés bénéficient d’une réduction de 20 % sur tout 
le magasin de Portet sur Garonne et celui de Roques sur Garonne. Les clubs profitent d’un accompagnement 
personnalisé, via la branche collectivité, et peuvent avec les licenciés participer à des soirées privées que le Comité 
met en place. 
 
Merci également à tous ceux qui nous ont fait l’honneur d’assister à nos débats. 
 
Merci à vous tous, représentants des associations Haut-Garonnaises et Ariègeoises qui ont tenu à être là ce 
samedi matin de bonne heure pour échanger sur ce sport qui nous est cher. Ça fait du bien sincèrement de se 
retrouver ici aujourd’hui et parler de Basket. 
 
Je vous souhaite une bonne Assemblée Générale. » 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

  
« En exécution de la mission qui nous a été confiée, nous vous présentons notre rapport sur la vérification des 
mandats de représentation. 

Conformément aux dispositions des articles 7 et 8 des statuts, pour la validité de la tenue des Assemblées 
Générales Ordinaire et Elective, les représentants présents des associations sportives, et le cas échéant des 
établissements, membres et des licenciés individuels doivent être porteurs, au total, d’au moins la moitié de la 
totalité des voix dont dispose l’ensemble des associations sportives, et le cas échéant des établissements, 
membres et des licenciés individuels ». 

 
Ce nombre de voix est de            ➔                13 216 
Le quorum exigible est de   ➔                    6 608 

 

Le nombre de voix effectivement présentes ou représentées est de  

➔  12 137 

Le quorum étant atteint, la Commission déclare valable les délibérations de l’Assemblée Générale Ordinaire et 
Elective de ce jour. 

Le Président 
Sandro BALLOTTA 
  

      

ASTRO B.C.  435 

AURIGNAC B.C.  56 

AUSSONNE 
UNION SPORTIVE AUSSONNAISE 

 214 

AUTERIVE  
UNION SPORTIVE AUTERIVE 

 260 

AYGUESVIVES 
AS AYGUESVIVOISE 

 164 

BASKET AMPLITUDE  0 

BASKET LAURAGAIS  122 

B.C.L.M.  215 

BESSIERES BUZET B.C. 
3BC 

 169 

B.L.A.C. 
B. LABEGE AUZEVILLE CLUB 

 272 

BLAGNAC B.C.  260 



 

 

BLAGNAC OCCITANIE B.C.  434 

BRAX 
BASKET BRAX 

 182 

BRUGUIERES B.C.  223 

CARAMAN B.C.  185 

CASSELARDIT 
ES TOULOUSE CASSELARDIT 

 115 

CASTANET TOLOSAN 
MJC CASTANET TOLOSAN 

 85 

CASTELBALL CITY  55 

CASTELGINEST B.C. 31  73 

CAZERES 
ASC AVENIR SPORTIF CAZERIEN BASKET 

 156 

COLOMIERS 
US COLOMIERS BASKET 

 529 

CORNEBARRIEU 
ABB CORNEBARRIEU 

 229 

CUGNAUX 
J.S.C. BASKET 

 432 

EAUNES 
RACING CLUB EAUNES BASKET 

 146 

FENOUILLET B.C. ABSENT  

FROUZINS ATHLETIC CLUB  257 

GRATENTOUR BASKET 31  195 

LABARTHE SUR LEZE 
AS LABARTHE SUR LEZE 

 300 

LARDENNE 
TOULOUSE LARDENNE BASKET 

 245 

LAUNAGUET B.C  215 

LAVERNOSE LACASSE 
FR LAVERNOSE LACASSE 

 165 

LE FOUSSERET 
B.C. FOUSSERETOIS 

 176 

LEGUEVIN 
B.C. LEGUEVINOIS 

 286 

MERVILLE 
BASKET MERVILLOIS 

 103 

MONTASTRUC B.C.  162 

MONTREJEAU PYRENEES BASKET  92 

MURET 
AVENIR MURETAIN 

 255 

NET.S 
NORD EST TOULOUSAIN B.C. 

ABSENT  

NOE-CARBONNE BASKET  208 



 

 

O.T.B. 
OUEST TOULOUSAIN BASKET 

 473 

PIBRAC 
UNION SPORTIVE PIBRACAISE 

 207 

PINSAGUEL B.C. ABSENT  

POINTIS DE RIVIERE SPORT  86 

PORTET-SUR-GARONNE 
RACING PORTET BASKET 

 189 

QUINT FONSEGRIVES 
B.C. QUINT FONSEGRIVES 

 267 

RAMONVILLE 
US RAMONVILLE BASKET 

 144 

REVEL  
BASKET REVEL ST FERREOL  52 

ROQUETTES 
B.C. DE ROQUETTES 

 277 

SAINT-GAUDENS 
AS SAINT-GAUDENS B.C. 

 123 

SAINT-JORY BASKET  195 

SAINT-LYS OLYMPIQUE BASKET  198 

SAINT-ORENS 
BASKET SAINT-ORENS 

 312 

SALIES du SALAT 
B. COMMINGES SALIES DU SALAT 

 107 

STADE TOULOUSAIN BASKET ABSENT  

T.C.M.S. 
TLSE CHEMINOTS MARENGO SNCF 

 279 

T.M.B. 
TOULOUSE METROPOLE BASKET 

ABSENT  

T.O.A.C. BASKET  282 

TOULOUSERIE 
ASSOCIATION TOULOUSERIE 

 66 

TOURNEFEUILLE 
AS TOURNEFEUILLE 

 400 

VACQUIERS-BOULOC BASKET  272 

VERFEIL 
BASKET CLUB DE VERFEILLOIS 

 183 

VILLEMUR B.C.  120 

VILLENEUVE TOLOSANE 
TIGER'S VILLENEUVE TOLOSANE 

 217 

VOLVESTRE B.C. ABSENT  

LICENCIES CD31  
18 

 
 
 



 

 

 

 

« Une saison de plus s’achève avec cette équipe de dirigeants qui marque la fin de son mandat. L’équipe que vous 
avez décidé de mettre en place lors des dernières élections s’est mise en action très rapidement. 

Je souhaite la bienvenue aux nouveaux dirigeants des associations. Cela prouve que les associations ne meurent 
pas et que la relève est assurée. Contrairement à ce qu’il se dit, il n’y a jamais eu autant de bénévoles sauf que les 
mentalités et les pratiques évoluent et qu’aujourd’hui, beaucoup de structures sportives sont restées sur des 
schémas d’organisation qui ne correspondent plus à la réalité. 

Grâce à votre ténacité, vos convictions, votre fort engagement et votre volonté, la basket Haut-Garonnais et 
Ariègeois et de manière plus large Occitan, a retrouvé sa vitesse de croisière et même supérieure à celle d’avant 
la pandémie. 

Notre sport a fortement progressé et cette Assemblée Générale va nous permettre de faire un bilan des actions 
mises en place durant ces quatre dernières années dans le prolongement des actions depuis 2016 du Comité. Je 
souhaite vraiment que cette assemblée soit, pour toutes et tous, un moment d’échanges et de débats. Cette 
Assemblée Générale est d’autant plus importante qu’elle est élective et donc va renouveler les instances 
départementales. Notre association départementale n’est pas parfaite, mais je crois que ses racines sont 
profondes et qu’elle constitue une vraie famille.  

Je suis très satisfait du travail accompli, autant par les élus et les bénévoles que par les salariés. Il n’est pas toujours 
facile de manager une équipe de personnes de tous horizons avec des profils et fonctions différents. Je pense que 
le choix des personnes que vous avez fait en tant qu’élu a été le bon et surtout le fait que les élus soient en phase 
avec les réalités du terrain. Nous devons continuer tous ensemble afin d’œuvrer de façon neutre et équitable au 
niveau de tout le territoire de la Haute-Garonne sans passe-droit ni pour les uns, ni pour les autres. Il semblerait 
qu’une grande majorité de personnes présentes aujourd’hui le soient, car elles aiment passionnément notre sport 
et qu’elles ont réellement envie de s’en occuper, non pas à titre personnel mais pour les autres dans un rôle social 
et éducatif.  

Nous avons pris des décisions pas évidentes mais nous les avons assumées en toute transparence. Nous ne 
sommes pas toujours d’accord unanimement et c’est normal car parfois la passion l’emporte sur la raison. 

Toutes les valeurs transmises au cours du temps par les dirigeants ont su être réactualisées et ont gardé le support 
de force nécessaire afin de permettre la mise en œuvre de vrais projets d’équipes. Vous savez par expérience que 
le groupe en place a exécuté ses engagements, envers vous, dans tous les secteurs. Je vous rappelle que le Comité 
Départemental, ce ne sont pas les élus, mais toutes les associations. Une totale confiance règne entre nous. Cela 
prouve que nous avons franchi un grand cap ensemble qu’il faut continuer à le gravir ensemble. Vous êtes le 
Comité ! Les élus sont simplement là pour coordonner et mettre en place les actions en fonction de la politique 
générale départementale que nous avons définie ensemble et que vous avez validée. Les élus ne dirigent pas à 
votre place ; ils sont là pour vous fédérer ! Montrons que nous sommes des acteurs majeurs et responsables de 
notre sport préféré.  



 

 

La nouvelle organisation du Comité, adoptée par nous tous, permet d’accélérer totalement les actions et surtout 
de répondre de façon plus efficace aux exigences de nos pratiquants. Beaucoup de projets menés depuis quelques 
années ont encore vu le jour cette année. Je ne vais pas me permettre de les détailler aujourd’hui car j’ai promis 
d’être court dans mon discours.  

Notre association départementale n’est pas parfaite, mais je crois que ses racines sont profondes et qu’elle 
constitue une vraie famille. Je suis très satisfait du travail accompli, autant par les élus et les bénévoles que par 
les salariés. Il n’est pas toujours facile de manager une équipe de personnes de tout horizon qui doit trouver ses 
marques, ses repères et trouver sa bonne place dans l’organisation. Dans une association, comme dans toute 
organisation, il y a des personnes qui arrêtent, qui baissent les bras, et d’autres qui rejoignent en cours de route 
la structure. Une structure est vivante à partir du moment où les personnes qui la compose ont la volonté de la 
faire vivre, peu importe du degré de compétence. Je pense que le choix des personnes que vous avez fait en tant 
qu’élus est le bon et surtout le fait que les élus soient en phase avec les réalités du terrain. Nous devons, tous 
ensemble continuer à œuvrer de façon neutre et équitable au niveau de tout le territoire de la Haute-Garonne 
sans passe-droit ni pour les uns, ni pour les autres. 

Je vous rappelle que le Comité Départemental, ce ne sont pas les élus, mais toutes les associations. Une totale 
confiance s'est installée entre nous tous. Cela prouve que nous avons franchi un grand cap ensemble qu’il faut 
continuer à gravir ensemble. Vous êtes le Comité ! 

Les élus sont simplement là pour coordonner et mettre en place les actions en fonction de la politique générale 
départementale que nous avons définie ensemble et que vous avez validée. Les élus ne dirigent pas à votre place ; 
ils sont là pour vous fédérer !  

Montrons que nous sommes des acteurs majeurs et responsables de notre sport préféré. 

De plus comme vous le savez, j’ai décidé de ne plus me représenter à la Présidence du Comité Départemental. Elu 
en 2004 à la commission départementale des arbitres marqueurs, chronométreurs, puis en 2008, à la suite fort 
désaccord avec mon prédécesseur, j’avais décidé de me présenter contre lui. Grâce un travail de fond, un projet, 
un large soutien des clubs dont certains dirigeants ici présents aujourd’hui doivent encore s’en souvenir, et aussi 
grâce à un soutien majoritaire d’élu du nouveau Comité Directeur mis en place, j’ai été mis à la tête de ce Comité. 
Voilà donc 16 saisons que j’ai pu diriger ce magnifique Comité qui a été l’époque sombré dans l’ombre et qui est 
aujourd’hui renaît de ses cendres laissant ainsi place à une étoile qui nous éclaire. J’ai pris beaucoup de plaisir à 
bâtir avec vous cet édifice dont le socle aujourd’hui est totalement stable. C’est avec de l’émotion que je vous 
remercie de m’avoir donné la confiance nécessaire d’avoir pu revoir en totalité ce Comité mais d’un autre côté, je 
suis heureux de laisser un Comité structuré, professionnel, qui compte aujourd’hui plus de 13000 pratiquants 
(7000 pratiquants en 2008), avec une croissance encore cette année de 5,11 % par rapport à la saison dernière, 
avec des finances saines et des élus bien formés qui connaissent tous les rouages de ce CD31. Depuis quelques 
mois, déjà certains élus sortants qui se représentent aujourd’hui sont formés pour prendre la relève sans qu’il n’y 
ait pas de séisme. Je soutiens aujourd’hui Xavier TIZON afin qu’il me succède à la Présidence. 

N’oublions pas les cinq mots forts que je répète assez souvent mais qui ont fait la force de l’équipe engagée : 
transparence, rigueur, respect, travail et communication. 

 



 

 

Comme promis à vous toutes et à tous, j’ai décidé de faire non pas un discours à capella mais de m’en tenir qu’aux 
quelques pages que j’ai rédigé. 

De plus, je pense que les élus et les salariés m’ont fait un coup monté car je n’ai jamais eu la chance, de voir un 
fascicule d’AG aussi complet avec tous les chiffres en seize ans, que je vous donnais habituellement. J’ai raison : il 
était temps que je prenne ma retraite de Président et que j’aille à la pêche avec notre Président Fédéral. Donc 
n’hésitez pas tout au long de l’Ag à poser des questions ou à proposer des idées. Nous sommes là pour y répondre. 

Je compte vraiment et j’en serai heureux, que cette belle dynamique se perpétue tout au long de cette nouvelle 
olympiade et ce Comité de la Haute-Garonne soit prochainement dans les 5 plus gros départements français. Que 
les associations, les élus et les salariés ne constituent qu’une seule équipe : celle de la vie, de la joie et du bonheur. 
 
Je tiens vraiment à remercier : 

- Tous les bénévoles qui œuvrent au quotidien pour les jeunes et notre sport dans les associations mais 
aussi au niveau du Comité, 

- Toutes les Présidentes et les Présidents des associations qui donnent sans relâche pour que le sport 
soit une source de la vie et qui me soutiennent depuis 2008, seize années de partage et de bonheur, 

- Tous les salariés du Comité qui me supportent et qui m’accordent une légitimité totale, 

- Tous les élus qui m’ont également confié le poste de Président et avec qui j’ai passé des moments 
intenses, 

- Enfin au nom du Comité Départemental, remerciements des élus sortants qui ne se représentent pas 
à cette nouvelle olympiade et qui ont donné aussi depuis, pour certains, seize ans du temps personnel 
pour construire l’édifice du Basket Haut-Garonnais. 

 
Je laisse le soin, d’une part, au Secrétaire Général de présenter son brillant rapport moral et d’activité. Là aussi, 
tout est parfaitement détaillé. Lui aussi, était à la base de ce coup monté. Et d’autre part, la parole sera donnée à 
la Trésorière Générale qui présentera le compte de résultat et le budget prévisionnel. Là ce n’est pas un coup 
monté. Le léger déficit prévu de 31 360,35 € et conforme à nos décisions. Il n’y pas de mauvaises surprises. C’est 
normal, de plus en plus d’actions d’envergures sont menées avec notamment les commissions comme le 3X3, la 
commission démarche citoyenne, la multiplication des évènements sportifs à grande échelle.  

L’organisation du Comité nous permet d’accélérer totalement la mise en place de ces nouvelles actions et surtout 
de répondre de façon plus efficace aux exigences de nos pratiquants et d’avoir aussi pris le relais suite aux 
demandes ministérielles de la promotion des JO PARIS 2024. 

Si vous avez bien lu le bilan envoyé par mail, vous avez pu remarquer que même ce léger déficit est largement 
absorbé par les réserves propres du Comité. 
 
Comme par habitude à chaque fin de saison, j’ai entendu dire ici ou là que les licences sont chères, pas chères, 
trop chères. Ça ne veut pas dire grand-chose. Ça dépend du service que nous offrons par rapport à ce type de 
situation A chaque fois, nous justifions par des résultats sportifs et techniques ces prestations. On n’a rien sans 
rien. Simplement, nous devons continuer à mutualiser les choses dans deux domaines : financièrement bien sûr, 
de manière à dépenser moins et à être plus efficace en regroupant des opérations, et, deuxième chose, pour 
fédérer les énergies. 
 



 

 

Pour conclure, je vous demande d’être le relais auprès de tous vos licenciés, dirigeants et bénévoles afin de les 
remercier pour tout le travail qu’ils effectuent au sein de vos associations et pour la réussite collégiale de ce 
mandat.  

Que cette assemblée se passe dans la douceur et l’échange. N’oubliez d’aller voir tout au long de la journée et 
même demain des matchs du open accès plus 3x3. 

Vive la Vie, Vive le basket ! 

Merci pour votre attention. » 

 

 

 
Résolution 1 
Comme le prévoient les statuts, le Rapport Moral et d’Activité 2023/2024, présenté par le Secrétaire Général, est 
soumis à l’approbation des membres présents de l’Assemblée Générale par le Président Alexandre STEIN : 
 
Contre : 144 
Abstention : 158 
Le rapport est adopté à la majorité 
 

 
Les comptes du Comité 31, clôturés le 30 avril 2024, ont été présentés lors du Comité Directeur du 10 juin 2024, 
en la présence du Commissaire aux Comptes.  
 

 
La parole est donnée à M. Jean-Claude HEBRARD, expert-comptable, Commissaire aux Comptes inscrit près de la 
Cour d’Appel de Toulouse qui donne lecture de son rapport. 
 
Résolution 2 
Approbation des Comptes de l’exercice 2023/2024 : 
Comme le prévoient les statuts, le rapport financier de la trésorière est soumis à l’approbation de l’Assemblée 
Générale par le Président Alexandre Stein : 
 
Contre : 422 
Abstention : 1 620 
Le rapport est adopté à la majorité 
 
 
 
 
 



 

 

Résolution 3 
Affectation du résultat de l’exercice 2023/2024 : 
Le déficit de l’exercice 2023/2024 est de 31 360.35 euros.  
Proposition d’affection du résultat « en report à nouveau » de la totalité  
 
Contre : 599 
Abstention : 997 
Le report à nouveau est adopté à la majorité 
 
Résolution 4 
Approbation du budget prévisionnel et des dispositions financières 2024/2025 : 
Comme le prévoient les statuts, le budget prévisionnel et les dispositions financières sont soumis à l’approbation 
de l’Assemblée Générale par le Président Alexandre Stein : 
 
Contre : 260 
Abstention : 2 571 
Le budget prévisionnel et les dispositions financières 2024/2025 sont adoptées à la majorité 
 

La parole est donnée à l’entreprise I.Périclès pour les consignes de la procédure de vote du renouvellement du 
Comité Directeur 2024/2028. 
 

1 1 JOUVIN FRANCK 9170 ELU 

2 2 JUMAIRE LAURENT 8930 ELU 

3 6 NEBOUT GERARD 8865 ELU 

4 3 LACAZE LAURENT 8751 ELU 

5 10 RAYNAUD CAROLE 8605 ELUE 

6 11 SANTOS DAVID 8417 ELU 

7 18 COMBES VIRGINIE 8275 ELUE 

8 8 PERRICHOT LUDOVIC 8254 ELU 

9 9 
PONS-BERGEAUD 
JOCELYNE 8137 

ELUE 

10 17 CABEAU CHRISTOPHE 8102 ELU 

11 19 FAUCON HERVE 8010 ELU 

12 14 TIZON XAVIER 7943 ELU 

13 20 HAETTY BRUNO 7927 ELU 

14 12 SIMON MICHEL 7654 ELU 

15 7 OTAL VIRGINIE 7483 ELUE 

16 5 MELIN MANDY 7444 ELUE 

17 16 VILLANOVA ROBERT 7383 ELU 

18 21 HUGONNIER VICTOR 7355 ELU 

19 15 VILA CORINNE 7227 ELUE 

20 4 LE GRAND ANTHONY 6861 ELU 

21 13 STEIN ALEXANDRE 6588 ELU 



 

 

 

Election du Président du Comité Départemental 
 

Conformément à l’article 16 des statuts du Comité Départemental, le nouveau Comité Directeur se réunit, sous la 
présidence du doyen Gérard NEBOUT, pour élire, au scrutin secret, pour quatre ans, et à la majorité absolue parmi 
ses membres, le Président. 
 

Un candidat déclaré :   Xavier TIZON 
 
Résultat du vote 
 
  Nombre de votants   17 

Oui     17 
 
 
Résolution 5 
Le Président choisi Xavier TIZON est présenté à l’Assemblée Générale pour l’élection au scrutin secret. 
 
Résultats du vote 
   
Contre : 144 
Abstention : 158 
 
A la majorité, Xavier TIZON est le nouveau Président du Comité Départemental de Basket-ball de la Haute-Garonne.  
 

 
 

Quatre candidats ont déposé leurs candidatures pour représenter les associations de la Haute-Garonne à 
l’Assemblée Générale Fédérale le samedi 19 octobre 2024 à Paris. Les associations concernées sont celles qui 
n’évoluent pas en championnat de France, c’est-à-dire qu’aucune équipe senior n’opère en championnat de 
France. Elles devront élire quatre licenciés qui représenteront le Comité. 
 
Les quatre candidats sont :  

- Madame Virginie COMBES 
- Madame Mandy MELIN 
- Monsieur Ludovic PERRICHOT 
- Monsieur Xavier TIZON 

 
Leurs candidatures ont été validées par la commission du suivi des opérations électorales et de la vérification des 
pouvoirs en date du mercredi 5 juin 2024 ont été soumises au dernier Comité Directeur. Elles sont recevables. 
 
 



 

 

Résultat du vote : 

Nombre total des voix :   11 133 
Quorum exigible :    5 567 
 
Le nombre de voix effectivement présentes ou représentées est de 10 280 
 
Monsieur Ludovic PERRICHOT 

Nombre de voix    
  9 573 OUI  

Madame Virginie COMBES 
Nombre de voix    
9 533 OUI  

Monsieur Xavier TIZON 
Nombre de voix    

  9 263 OUI  
Madame Mandy MELIN 

Nombre de voix    
  8 913 OUI  
 

Les quatre candidats sont élus à la majorité. 
 

 
Nous arrivons à la fin de cette Assemblée Générale Elective 2024. Avant de clore cette séance, je tiens à vous 
remercier, Mesdames et Messieurs les représentants des associations, pour votre présence et pour la confiance 
que vous m’accordez en me choisissant comme Président du Comité. 
Un grand merci également à notre hôte, la mairie de Toulouse, pour avoir mis à notre disposition cet espace 
emblématique. Merci, Jean-Jacques, pour ta présence. 
Un remerciement particulier à Alexandre pour ses 16 années de présidence du Comité et son accompagnement 
précieux qui m'a permis d'accéder à ce poste. Ton accompagnement a été essentiel pour notre progression, et je 
suis honoré de poursuivre ton travail. 
Enfin, je souhaite la bienvenue aux nouveaux élus du Comité Directeur. Votre engagement marque le début d’un 
nouveau chapitre pour notre Comité. Je suis certain que, grâce à votre énergie et vos idées novatrices, nous 
continuerons à développer et à promouvoir notre sport avec succès. 
Je vous souhaite à tous une excellente fin de journée et de bonnes vacances. 
 
 
Le Président         Le Président sortant 
 
 

 
 
Xavier TIZON                             Alexandre STEIN 
 


